

Unterhaltsamer Musical- und Theaterabend am Gymnasium Beilngries

Zu einem Musical- und Theaterabend hatte das Gymnasium geladen, und den zahlreichen Besuchern, die trotz der drückenden Hitze gekommen waren, wurde ein anspruchsvolles, witziges und ungemein unterhaltsames Programm geboten. Zunächst präsentierte der Wahlkurs Schulspiel unter Leitung von Frank Steber das Stück „Der Weg durch die Schwarzen Wälder“ von Irmgard Loytved, in dem ein Mädchen einen gefährlichen Weg zurücklegen muss, um ihr Dorf zu retten. Nach der Pause zeigten die Wahlkurse Musical und Pop-Ensemble unter Leitung von Patricia Lanz und die Mädchen-Sportgruppe der Klassen 6ad von Andrea Bachhuber das Musical „Die Schneekönigin“ von Uwe Heynitz. Auch hier geht es um die abenteuerliche Reise eines Mädchens, nämlich den Weg zum Schloss der Schneekönigin, die den Freund des Mädchens zu sich in den kalten Norden entführt hat. Selbstverständlich gab es in beiden Stücken ein Happy End. Vor allem die Spielfreude der Akteure begeisterte neben der schauspielerischen und musikalischen Leistung das Publikum, das sich mit lang anhaltendem Applaus für einen gelungenen Abend bedankte.

